



このまちで思い出づくり

The仮装パーティ★多久DEハロウィン2018

Saturday

10/21

▲アニメや物語の主人公に扮した子どもたち



▲日頃のレッスンの腕前を披露

多久DEハロウィン（主催：多久DEハロウィン実行委員会）が行われ、多久市内外からゾンビや物語の主人公に扮した子どもたちと保護者約300人が集まりました。仮装した子どもたちは京町商店街や都通りをパレードし、お店を訪れては「Trick or Treat!」の掛け声でお菓子をもらっていました。あいぱれっと内ではダンススクール（ストリートダンスセンターピース）の生徒がハロウィンの仮装でダンスを披露。最後は仮装した子どもたち全員でのダンスタイム。会場が一体となって、大いに盛り上がり、愉快で楽しいハロウィンを満喫しました。

Saturday
10/27Sunday
10/28

秋晴れに映えるみんなの笑顔

多久まつり今年も大盛況！

第48回多久まつり（主催：多久祭り振興会）を多久駅周辺で開催し、天候に恵まれ両日も多くの人で賑わいました。

ステージでは、杉の子保育園のかわいいマーチングや東原庫舎中央校吹奏楽部や鼓笛隊、多久高校吹奏楽部の演奏、Pinky Skyや池田隆臣LIVE、多久ミュージックカンパニーやよさこいの演舞など熱気あふれるイベントが繰り広げられました。

会場内には、はしご車や消防車などはたらく車も大集合、子どもたちの人気を集めていました。出店では多久のうまいもんに舌鼓。熱気と笑顔があふれた2日間でした。



▲開会式



▲はいはいレース



▲高取ヒデアキ&高取伸和



▲はたらく車に乗り、にっこり笑顔



▲市民総踊り



▲出店の様子



▲Pinky Skyも会場を盛り上げました



▲鼓笛隊に会場からも拍手喝采

まちのわだい